

**Kolpingstadt Kerpen
Pressestelle**
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 23.04.2012

**Ausstellung im Rathaus Kerpen zum Thema:
„Wir in Europa – Das Europa der Bürgerinnen und Bürger“
Rathausfoyer Jahnplatz 1 vom 27. April bis 04. Mai 2012**

In Zusammenarbeit mit dem Institut für europäische Partnerschaften und internationale Zusammenarbeit (Bonn) zeigt die Stadt Kerpen eine Ausstellung zum Thema „Europa“, die das Interesse wecken soll, Europa besser kennenzulernen und mit zu gestalten.

1951 umfasste die Europäische Union sechs Mitgliedsstaaten, heute sind es 27. Das Abkommen von Schengen, dem die meisten Staaten beigetreten sind, ermöglicht prinzipiell das Überschreiten der Grenzen zu den Nachbarländern ohne Zollformalitäten. Der Vertrag von Maastricht bescherte uns die vier wichtigen Grundfreiheiten: Freier Warenverkehr, Freiheit für Dienstleistungen und Kapitalverkehr, Freie Wahl des Arbeitsplatzes und Wohnortes. Seit 2000 haben wir in der Mehrzahl der EU-Länder eine gemeinsame Währung, und seit 1979 bereits können die Bürger die Abgeordneten des Europäischen Parlaments frei und direkt wählen.

Dennoch ist dieses Europa für viele ein Staatengebilde, das sie mit ganz anderen Augen betrachten als ihr eigenes Land. Deshalb bemühen sich die europäischen Institutionen und Organe um ein gemeinsames „Europa-Gefühl“ bei den Bürgern.

Auf Tafeln wird alles Wissenswerte zur Europäischen Union, ihrem Funktionieren und ihrer Geschichte und Entwicklung dargestellt.

Die Ausstellung will dazu beitragen, die Europäische Union als „Entdeckungsland“ und Heimat ihrer Bürger darzustellen und zum Dialog anregen.

Die Ausstellung ist in den allgemeinen Öffnungszeiten des Rathauses zu besichtigen.

Anfragen an Stadt Kerpen – Abtlg. 10.2 – E. Schmies – Tel. 02237/58-279 oder eschmies@stadt-kerpen.de